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Conseil d’élèves du 9/11/2023 
 Les déléguées de classes (Jamelia et Zoé) et le directeur se sont réunis afin d’évoquer les a:entes 
exprimées par les élèves de l’Efiw.  

Elementaire :  

Des élèves voudraient pouvoir bénéficier de jeux comme des vélos ou des ballons lors des récréaDons. Le 
directeur accepte et annonce qu’ils seront à disposi3on dès la semaine suivante.  

Des élèves voudraient également que l’on ajoute des jeux de société dans la classe pour pouvoir en 
bénéficier lorsque la polluDon empêche de sorDr lors des récréaDons. Le directeur accepte et demandera 
aux élèves dès lundi les jeux qu’ils souhaiteraient voir ajoutés. Il précise que ce seront des jeux déjà 
présents à l’Efiw, il n’y aura pas d’achats. 

Des élèves aimeraient être certains que la climaDsaDon sera réparée rapidement pour pouvoir chauffer la 
classe cet hiver et être au frais cet été. Le directeur partage complètement ce souhait. Il en a fait la 
demande plusieurs fois déjà auprès de l’administraDon de la Wyis ; des ouvriers sont intervenus 
régulièrement. Mais M. Glouzouic ne peut malheureusement pas faire plus, ayant laissé sa caisse à ouDls 
en France, même s’il pense que cela n’aurait pas été suffisant compte tenu de ses piètres compétences en 
bricolage. Il faut maintenant a:endre que le circuit soit remis en service pour avoir une réponse. 

Certains élèves souhaitent savoir si ce:e année encore, il y aura des cours d’informaDque. Le directeur 
répond par l’affirmaDve en précisant que, comme l’année dernière, ils débuteront en janvier mais ils seront 
moins nombreux que les années précédentes du fait que les élèves passent moins de temps à l’Efiw ce:e 
année.  

Elémentaire et secondaire :  

Des élèves demandent s’il serait possible d’organiser des sorDes scolaires au cours de ce:e année. M. 
Glouzouic répond que l’Efiw organisera au moins une sor3e scolaire commune ce@e année lors du second 
semestre. Il s’agira de sor3es sans nuitées pour ce@e année. La des3na3on sera décidé par l’équipe 
pédagogique dans le courant de l’année en fonc3on des thèmes et des projets travaillés. 

Secondaire :  

Les élèves demandent s’il serait possible d’avoir une pause le maDn des jours A comme c’est le cas les 
après-midi. Le directeur répond que ce@e demande lui parait jus3fiée puisque les journées des élèves de 
secondaire sont longues et sans pause. Il en informera M. Rakotomanga et ils décideront ensemble de la 
durée de la pause. La proposi3on est donc acceptée. Après concerta3on, il a été décidé que les pauses 
seront d’une durée de 15 minutes chacune.  
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Dans le prolongement de ce:e demande, les élèves de seconde souhaiteraient pouvoir avoir un endroit où 
passer leurs récréaDons avec des fauteuils, une table dans le style du foyer qui existait les années 
précédentes. Elles souhaiteraient que ce foyer se trouve au fond du couloir à proximité de la classe 
élémentaire. Le directeur comprend ce:e demande mais explique que ce n’est pas lui qui à le pouvoir de 
décision et il lui parait peu probable que l’administraDon de la Wyis accepte une telle demande puisque 
l’école a une poliDque très précise de l’aménagement des locaux. Il demandera à son homologue américain 
si cela est possible ou s’il existe une soluDon alternaDve. 

Un élève souhaiterait bénéficier d’une salle de musique à l’Efiw. Le directeur répond que ce:e demande 
n’est en aucun cas fondée et ce pour plusieurs raisons. Premièrement, l’Efiw n’assure pas les cours de 
musique qui sont pris en charge par la Wyis et ensuite, les locaux mis à disposiDon par l’école partenaire ne 
le perme:raient pas, ils sont déjà justes pour l’accueil de nos élèves. 

Un élève se plaint de la quanDté de devoirs donnés qui parfois s’ajoute à celle de la Wyis. M. Glouzouic 
rappelle que les devoirs sont donnés en foncDon du travail effectué en classe. Lorsque les élèves sont 
invesDs en classe et suivent le programme demandé par leur enseignant, la charge de travail personnel est 
très limitée. Ce foncDonnement ne changera pas. Cependant, s’il arrivait que les devoirs cumulés de l’Efiw 
et la Wyis soient trop importants (sur demande des élèves et jusDficaDon par présentaDon du cahier de 
texte) alors, un arrangement ponctuel pourra être trouvé. 

La délégué de secondaire demande s’il serait possible d’avoir des verres en classe pour pouvoir boire de 
manière hygiénique lorsque l’on oublie sa gourde. Le directeur rappelle que le mieux est de ne pas oublier 
sa gourde. Il me:ra quelques verres à disposiDon mais s’assurera que leur uDlisaDon ne devienne pas une 
habitude. 

 


